

笑顔の花咲く スポーツレジャーハンティング



9月11日(水)、体育委員会の企画で、「笑顔の花咲く スポーツレジャーハンティング」が行われました。なかよし班で、中庭や運動場に隠された宝(ペットボトル)を探し、その中に入っている紙に書かれたミッションに挑戦しました。

ミッションには、ボールリレーをしたり、先生とハイタッチをしたりと、なかよし班で楽しめるように工夫されていました。夏休み明けも暑い日が続き、なかなか外で遊ぶことができなかつたので、久しぶりに外で活動でき、子どもたちはとてもうれしそうでした。

先生とハイタッチをしたりと、なかよし班で楽しめるように工夫されていました。夏休み明けも暑い日が続き、なかなか外で遊ぶことができなかつたので、久しぶりに外で活動でき、子どもたちはとてもうれしそうでした。

ミッション	②ボールリレー				
やりかた	並ぶ順番を決めてください。スタートのときは一人がスタートラインを背にした状態で位置に立ってください。スタートの合図とともにボールを足の間から次の人に手わたしてください。ボールがわたし終わったらおわりです。1人2回やってください。やる場所は土俵の前です。				
レベル	🌸	🌸	🌸	🌸	🌸



<ミッション①おおなわ>



<ミッション⑦たくみ先生とハイタッチ>



<ミッション⑧フラフープ>



<第1位 1班 おめでとう!>

選挙出前講座

どちらに投票しようかな？

9月13日（金）5時間目、4・5・6年生対象に、市役所の方々、選挙管理委員さんによる選挙出前講座を行いました。講座では、選挙についてお話を聞いた後、実際に選挙の体験をしました。立候補者は「こんきち」と「ととまる」で、それぞれが、「蒲郡をこんな町にしたい、そのためにこんなことをやります！」と、演説を行いました。それを聞いて、子どもたちは、真剣に考え、どちらかに投票しました。実際に選挙で使われている投票用紙や投票箱を使用して、本当の選挙のようでした。だれを選ぶのかはとても考え迷いますが、選挙は決して難しいものではなく、簡単にできるということを教えていただきました。



西部小と北部小について考えよう

9月5日（木）、「西部小と北部小について考えよう」と題し、教育政策課の稲吉先生から、蒲郡地区個別計画、西部小の課題と北部小への移転について、全校でお話を聞きました。

まずは、クイズ。①みんなの住んでいる市は何市？②小学校を卒業したら、次はどここの学校へいくの？③中部中学校は、どの小学校が集まるの？子どもたちは、元気に答えていました。

次に、スライドを見ながら、公共施設、蒲郡北地区個別計画について、子どもたちにもできるだけ分かりやすいようにご説明いただきました。低学年には少し難しい話だったかなと思いますが、後に行ったアンケートでは、ほぼ全員が分かったと回答しました。

そして、西部小と北部小が一緒になることについて、どう思ったか、期待や不安を伝え合うことをしました。

子どもたちの思いを抜粋したものです。

- 西部小と北部小が一緒になるのは、不安。
- 友達が増えてうれしい。楽しみ。できることが増えると思う。勉強でも協力できる。
- 人数が少なくて仲良しなのが西部小のいいところだから残念。
- 家族のように仲がいい学校だから、一緒になっても大切にしたい。
- どっちのよさも取り入れてやれる。
- みかんの木は残してほしい。

